

La exigente prueba se desarrolló durante el fin de semana en el sector de **Kutralcura, localidad de Vilcún**, y contempló la modalidad **Long Trail de 60 kilómetros**, con un desnivel positivo aproximado de **2.600 metros**, en un recorrido de alta dificultad en plena montaña.

Priscilla General, representante de **La Cruz**, logró subirse al podio tras una dura jornada de competencia, consolidando así su alto nivel deportivo. Este resultado se suma al obtenido el fin de semana anterior, cuando también alcanzó el **tercer lugar nacional** en la misma distancia y modalidad, reafirmando su regularidad y rendimiento.

Anuncio Patrocinado

Gracias a estos resultados, la atleta crucina quedó **nuevamente seleccionada para integrar la Selección Chilena de Trail Running 2026**, asegurando su cupo para representar al país en el próximo **Sudamericano de Trail**.

El logro de Priscilla General no solo marca un hito personal, sino que también destaca el nombre de **La Cruz** en el escenario del atletismo de montaña nacional, reflejando el crecimiento del trail running y el talento deportivo de la comuna.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



y tú, ¿qué opinas?